



## PEUGEOT TYPE 69 BÉBÉ

Fondée en 1810, l'industrie Peugeot Frères se lance dans l'ère industrielle, fabrique d'abord de la quincaillerie, outils, moulins à café, corsets puis des bicyclettes en 1885.

Visionnaire, PEUGEOT innove en produisant en 1889 un tricycle à vapeur avec Léon Serpollet, autre grand constructeur. En 1891 la première PEUGEOT à essence accomplit un voyage de longue distance de Valentigney à Paris derrière une course cycliste. L'un des premiers clients de PEUGEOT fut C.S. ROLLS qui fabriquera plus tard les voitures que l'on connaît.



Présenté en 1900 ce modèle dit «Bébé» est doté d'un moteur de 785 cm<sup>3</sup>, monocylindre, 3 vitesses, avait une pédale de frein à pied agissant sur les roues arrières, une invention qui devait devenir une caractéristique de la marque.

